

学校通信
第七号

青雲

令和三年十月六日
日之影町立宮水小学校

運動会での学びを生かす！

子どもたちのがんばりで、とてもすばらしい運動会となりました。「コロナの影響で様々な制限がある分、素早い動きで、きびきびとした態度で、真剣な表情で、見ている人を感動させよう」と子どもたちに呼び掛けたところ、それを立派に体現してくれました。よく子どもたちの感想から「運動会で学んだことを今後の生活に生かしていきたい」と聞かれます。大切なことは具体的にどう生かすかだと思います。子どもたちのがんばりに期待しています。



右から 甲斐 悠晟さん（5年）
古城 麻衣さん（5年）
濱崎莉里香さん（4年）

二 六	三 五	四 四	九 九	六 六	七 七	六 六	三 三	二 二	九 九	五 五	四 四	二 二	日 曜
金	木	水	金	木	水	火	金	木	火	金	木	火	曜
お誕生日給食会	非行防止教室（五・六年）五校時	町教職員研修会（四時間授業）	土木の日体験学習（五・六年）	郡栄養教諭部会授業研究会（五年）	第二回学校支援訪問	児童集会活動（二校時）	町連合修学旅行（一日目）	町連合修学旅行（二校時）	徳アンケート、教育相談（二校時）	秋の遠足（一～五年）	全校朝会、町P講演会	就学時健康診断（本校開催）午後	祖父母交流会（二・三校時）

[十一月行事予定]

本をたべさん読む

★ 学校図書館を利用しよう。

★いろいろな本を読もう。

十月に入り、夕方暗くなるのが早くなっています。鈴虫やコオロギなどの虫の音が、とても心地よく耳に入ります。日中はまだ暑いですが、朝晩は涼しくなり秋の気配を感じるようになってきました。「〇〇の秋」にはたくさんあります、その中に「読書の秋」があります。

私が小学生の頃は、「地底探検」や「海底二万里」などのSF小説を好んで読んでいた記憶があります。寝る前に布団の中で、ドキドキワクワクしながら眠くなるまで読んでいました。今でもあの紙の臭いや質感を覚えています。

私の長男もなぜか本はよく読んでいました。そのせいか、中・高と国語の成績だけは良かつたです。子どもを通じて、読書が国語の成績に与える影響は大きいのだなと感じています。

学力の向上もそうですが、読書は「心の栄養」になるとも言われています。現在、ゲームのしがいで「ゲーム依存症」になっている子どもや大人が多いいるようです。メディア漬けにならないようにするためにも、

秋の夜長を利用して、夜更かしにならない程度に、読書を楽しんでほしいと思います。

